

PRESSEMITTEILUNG

Die Farbe Gelb - Neue Kunstausstellung im KfH-Gesundheitszentrum Weiden

Am 24. Mai 2017 wird unter dem Motto "Kunst im KfH" eine neue Ausstellung eröffnet. Interessierte sind zur Vernissage um 18.00 Uhr herzlich eingeladen.

Neu-Isenburg/Weiden, 17.05.2015. In der Reihe "Kunst im KfH" wird am 24. Mai 2017 eine neue Kunstausstellung im Medizinischen Versorgungszentrum KfH-Gesundheitszentrum Weiden eröffnet. Die ausstellenden Maler und Malerinnen treffen sich regelmäßig zum gemeinschaftlichen Arbeiten im Atelier von Gerda Moser, deren eigene Werke schon in einer früheren Vernissage im KfH zu sehen waren.

Mit Freude und Ehrgeiz ließen sich die Künstler von der Farbe Gelb inspirieren und so entstanden in vielen Arbeitsstunden die in der Ausstellung gezeigten Werke. Der "gelbe Faden" zieht sich durch alle Arbeiten, ob als realistische Darstellung oder als Bild, ob gegenständlich oder abstrakt. Das Experimentieren mit unterschiedlichen Materialen ist immer wieder eine neue Herausforderung für die Künstler. Einige von ihnen stellen ihre Werke zum ersten Mal in der Öffentlichkeit aus.

"Ich freue mich jedes Mal aufs Neue, wenn wir eine Ausstellung eröffnen", so Dr. Franz Hermann Beckmann, ärztlicher Leiter des KfH-Gesundheitszentrums Weiden. Die Bilder bringen Abwechslung und Farbe in unsere Räume und erfreuen Patienten und Mitarbeiter gleichermaßen". Die Ausstellung der Malergruppe kann nach der Eröffnung noch bis Ende Juli jeweils montags bis freitags von 8-12 Uhr sowie montags von 14 -16 Uhr und donnerstags von 16-18 Uhr besichtigt werden. Der Eintritt ist frei.

[1.545 Zeichen mit Leerzeichen]

HERAUSGEBER

KfH Kuratorium für Dialyse und Nierentransplantation e.V. Martin-Behaim-Str. 20 63263 Neu-Isenburg

PRESSESTELLE Ilja Stracke (Leitung)

Telefon: 06102/359-328 Andreas Bonn (Stv. Leitung) Telefon: 06102/359-492 Claudia Brandt (Assistenz) Telefon: 06102/359-464

presse@kfh-dialyse.de www.kfh.de Das Medizinische Versorgungszentrum KfH-Gesundheitszentrum Weiden (www.kfh.de/mvz/weiden) hat im Oktober 2012 seinen Betrieb als Medizinisches Versorgungszentrum aufgenommen. Behandlungsschwerpunkte sind die hausärztliche Betreuung sowie die umfassende Versorgung von Patienten mit Nieren- und Hochdruckerkrankungen.

Das gemeinnützige KfH Kuratorium für Dialyse und Nierentransplantation e.V. – Träger des KfH-Gesundheitszentrums – steht seit 45 Jahren für eine qualitativ hochwertige und integrative nephrologische Versorgung nierenkranker Patienten. Es wurde im Jahr 1969 gegründet und ist damit zugleich der älteste und größte Dialyseanbieter in Deutschland. In den Medizinischen Versorgungszentren des KfH werden Patienten darüber hinaus hausärztlich bzw. fachärztlich versorgt. In über 200 KfH-Zentren werden mehr als 18.500 Dialysepatienten sowie aktuell rund 63.000 Sprechstundenpatienten umfassend behandelt.

[875 Zeichen mit Leerzeichen]

Fotolink

Bildunterschrift:

Die Künstler von der Farbe Gelb inspirieren und der "gelbe Faden" zieht sich durch alle Werke der neuen Ausstellung im KfH-Gesundheitszentrum Weiden.